

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Estamos muy comprometidos con la liberación de los Cinco, expresó el eurodiputado Willy Meyer. Autor: Roberto Ruiz Espinosa Publicado: 21/09/2017 | 05:02 pm**

## **Eurodiputados inmersos en la causa de los Cinco antiterroristas cubanos**

Estamos comprometidos con la liberación de los Cinco Héroes cubanos y en ese mismo nivel de responsabilidad está nuestro rechazo al bloqueo criminal que impone EE.UU. a Cuba y la ridícula Posición Común de la Unión Europea respecto a la Isla, afirmó Willy Meyer, quien preside la delegación del Grupo Confederal de la Izquierda Unitaria del Parlamento Europeo

**Publicado: Martes 02 noviembre 2010 | 11:36:09 pm.**

**Publicado por: Yailé Balloqui Bonzón**

Esta reunión nos permite establecer contactos directos con los familiares de los Cinco y fortalecer los vínculos que fomentan la solidaridad, el compromiso y nuestra obligación de no descansar hasta que Antonio Guerrero, Fernando González, Ramón Labañino, Gerardo Hernández y René González, regresen a casa.

Así explicó a **JR** Willy Meyer, quien preside la amplia delegación del Grupo Confederal de la Izquierda Unitaria del Parlamento Europeo que en la tarde de este martes sostuvo un encuentro con familiares de los Cinco cubanos presos en Estados Unidos.

Nosotros —prosiguió el parlamentario— estamos muy comprometidos con la liberación de los Cinco Héroes cubanos y en ese mismo nivel de responsabilidad está nuestro rechazo al bloqueo criminal que impone EE.UU. a Cuba y la ridícula Posición Común de la Unión Europea respecto a la Isla.

Durante el intercambio, que tuvo por sede la Casa de la Amistad de esta capital, Magalys Llord, madre de

Fernando, agradeció al grupo de eurodiputados todas las acciones que desde sus posiciones llevan a cabo para difundir la verdadera razón por la que Estados Unidos los mantiene presos.

Elizabeth Palmeiro, esposa de Ramón, explicó que en estos momentos se transita por una etapa crucial del proceso luego de que se presentó, el pasado 14 de junio, la apelación colateral o *habeas corpus* para el caso de Gerardo. Este, apuntó Palmeiro, es el último recurso legal para él dentro del sistema judicial de Estados Unidos, por lo que ahora se hace más necesaria la solidaridad internacional.

Georgios Toussas, miembro del Comité Central del Partido Comunista Griego, se refirió a la necesidad de llevar de «punta a punta de Europa» la verdad sobre los Cinco y para eso —reafirmó— «vamos a emplear todas nuestras fuerzas».

Compuesto por diputados de Portugal, Alemania, Chipre, Francia, Grecia y Letonia, el grupo parlamentario cumplió una amplia agenda en Cuba que concluye hoy miércoles y que incluyó, entre otras actividades, visitas a la Asamblea Nacional, la Escuela Latinoamericana de Medicina y el Museo de la Alfabetización.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2010-11-02/eurodiputados-inmersos-en-la-causa-de-los-cinco-antiterroristas-cubanos>